

d) pour démontrer le sérieux du Canada pour une radio indépendante de qualité, les participants ont recommandé que Radio Canada international(RCI) soit maintenu et son financement à long terme assuré.

e) le gouvernement poursuive sa pratique d'organiser des forums tels ceux du Centre canadien pour le développement de la politique étrangère. Le comité suggère que l'on en élargisse les champs d'action afin de non seulement étudier les politiques mais aussi d'examiner les moyens d'intervention, et ce, par des experts.

f) les participants réitérèrent la recommandation du forum de Victoria qui demande de reconnaître que la liberté d'expression et de la presse n'est pas dissociable de la problématique des droits de la personne mais en fait partie intégrante.

1987  
1987 Forum national sur les  
relations internationales du Canada  
L'année 1987 : rapports.